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ATA Nº 2 

No dia 21 de setembro de 2022, nas dependecias do CRAS, deu-se a reunião, com 
começo as 15 horas e 30 minutos. 

Primeiramente foi apresentados os números de cadastro de castração o qual segue em 
anexo. 

Em seguida foi apresentada uma denuncia de um dos membros da morte de um gato 
perto do CRAS, que foi acarretado por pessoas que vem ao CRAS com cães perigosos 
que atacaram e mataram o gato, em resposta foi sugerido que primeiramente se entre 
em contato com a pessoas que andam com estes cães perigosos para que elas não 

andem com este animais, principalmente se vierem ao prédio do CRAS, se mesmo 
assim prosseguir este comportamento deve-se prosseguir com um pedido de termo de 
ajustamento de conduta e se mesmo assim a pessoa não acatar deve-se abrir um 
processo civil contra a pessoa. 

Em seguida foi falado ·sobre o cachorro de nome Perninha, que foi adotado porem vive 

na rua, sobre a castração e a impossibilidade de capturar ele, explicou que a pessoa 
responsável não tem possibilidade de capturar ele. Foi reiterado que a pessoa foi 
aviada do projeto de castração e que, porem, não teve interesse em cuidar do 
cachorro em questão. 

Em seguida foi dito que a limpeza e a organização do dia de castração seria da 

secretaria de agricultura, abastecimento e meio ambiente do município. 

Em seguida foi falado sobre a necessidade de papel Kraft, pulseira e etiquetas, ficou 
acordado que o papel Kraft será ofertado pelo CRAS, as etiquetas serão fornecidas 
pelo Projeto Criança e Adolescente em Ação, as pulseias foi requisitada pela 
veterinária ao qual não foi avisada da impossibilidade de compra e que até o momento 
não havia sido avisada ou atendida. 

Foi falado sobre panfletos que serão entregues aqueles que participarem do dia da 
castração, o qual foi mostrada a arte a todos os presentes, e das lembrancinhas que 

serão entregues a todos aqueles que levarem seus animais para castrar, que se 
consiste em um bombom. 
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Foi falado dos coletes para aqueles que irão trabalhar no dia de castração, a Sra. 
Varlete disse que provavelmente tem em sua residência, ela prometeu conferir e 
informar se não os tivesse seriam pedido para a secretaria de esporte do município. 

Em seguida foi requisitado agua para as pessoas beberem na ocasião, o qual foi 
decidido pelo bebedor do CRAS. 

Foi falado em seguida sobre a necessidade de cadeiras e mesas, sobre isso foi 
explicado que já havia sido acordado com Sr. Paulo do Setor de obras e urbanismo 
para levar as cadeiras e mesas pertencentes ao CRAS necessária. 

Foi pedido papel Kraft para confecção de placas para organização e informação para 
aqueles que levarem seus animais para castrar. 

Foi explicado que há muito mais vagas para animais machos do que para as femeas. 

Por ultimo foi salientado a necessidade de cadastro de lista de espera, o qual ainda 
não havia sido feito, foi falado também que há muitos cadastros que foram feitos de 
modo equivocado. 

Sem mais nada a acrescentar, lavrou-se a presente ata . 
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